



Adanya toleransi antar umat beragama dalam Islam ini juga telah dijelaskan dalam Al Qur'an dan As Sunnah, yang keduanya merupakan pedoman hidup bagi umat Islam, yang berisikan petunjuk dari Allah Swt. - berupa larangan yang harus dipatuhi oleh semua umat Islam.

Sikap toleransi yang ditunjukkan oleh Rasulullah beserta para sahabatnya merupakan sikap yang terpuji, meskipun sikap tersebut terkadang tidak dihargai dengan baik oleh kaum non muslim tetapi mereka - selalu menerimanya dengan lapang dada. Hal ini dapat dibuktikan pada waktu Rasulullah mengadakan perjanjian dengan kaum kafir Mekkah (Perjanjian Hudaibiyah ) pada waktu mengadakan perjanjian ini sudah terlihat bahwa sikap kaum kafir Mekkah itu tidak terpuji, mereka bersingkap congkak dan semena-mena, contohnya, dalam isi perjanjian itu tertulis, apabila ada yang keluar dari Mekkah dan bergabung dengan Nabi untuk masuk Islam, maka harus dikembalikan, sebaliknya apabila ada orang Islam atau pengikut Nabi yang ke luar dan bergabung dengan kaum kafir Mekkah, maka tidak wajib untuk dikembalikan ke (Madinah). Syarat inipun diterima oleh Nabi dengan sikap yang ramah dan lapang dada, meskipun ada kaum muslimin yang tidak setuju.

Karena kaum muslimin tidak mau dianggap lemah oleh kaum kafir. Dan mereka ingin mengadakan perhitungan dengan kaum kafir, tetapi hal tersebut tidak diizinkan oleh Nabi Muhammad, sebab Nabi tidak mau ada kekacauan pada masa itu. Sehingga akhirnya para pengikut Nabi mengikuti apa yang dikatakan oleh Nabi dan mereka mau menerima persyaratan tersebut.

Umat beragama memang seharusnya memiliki sikap lapang dada, karena sebagai manusia tidak bisa hidup sendirian, tetapi hidup dalam masyarakat, sedangkan dalam masyarakat itu tidak hanya ada satu kepercayaan atau agama, oleh karenanya sebagai anggota masyarakat dituntut untuk memiliki sikap lapang dada dalam menerima semua itu. Kalau tidak mempunyai sikap demikian, maka tidak akan terjalin suatu persatuan, padahal persatuan diantara umat manusia itu diperlukan dan hal ini diperintahkan oleh Allah Swt.

Dengan demikian tidak perlu ragu lagi dalam melaksanakan toleransi antar umat beragama dan menjalin hubungan persaudaraan dengan orang yang beragama lain, tetapi harus tahu batasan-batasannya dan dalam tarap-tarap yang wajar saja tidak berlebihan dan tidak sampai mengorbankan aqidah agama yang kita anut.





















